

VICHUQUÉN APUESTA POR LA SUSTENTABILIDAD

Se viene la construcción de Centro Ecológico Ambiental

• Voluntarios podrán formar parte de este proyecto que busca fomentar el cuidado del entorno natural.

POR ANTONIA NÚÑEZ ACEITUNO

VICHUQUÉN. En el marco del Día Mundial de la Naturaleza, se dio a conocer la construcción del Centro Ecológico Ambiental de Vichuquén, sobre un terreno abandonado que se usaba como vertedero de ramas.

Las hectáreas donde será edificado fueron visitadas por el alcalde Patricio Rivera Bravo, los concejales Juan Pablo Fuenzalida, Carolina Tomic, el administrador municipal Israel Aguirre, el equipo de la Unidad de Medio Ambiente y los integrantes del Comité Ambiental Comunal (CAC).



Autoridades locales visitaron el terreno donde se construirá el Centro Ecológico Ambiental.

COMPOSTAJE Y PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS

En el centro, se creará un espacio de producción de alimentos locales para los vecinos del sector, también se producirá compost e insumos agrícolas para el cuidado de jardines, y espacios públicos, y se fomentará la agricultura regenerativa como modelo para cuidar la tierra vichuquenina. "Este trabajo se venía pensando desde hace un tiempo. Se consultó con el alcalde Patricio Rivera y le encantó la idea, los concejales también han mostrado su apoyo. El objetivo principal es apoyar al CAC, promover la educación y desarrollar un proyecto de buenas prácticas de cultivo regenerativo y economía circular", comentó Ricardo Santelices Orellana, el encargado de la Oficina de Medio Ambiente de Vichuquén, equipo que ha gestado y coordinado la iniciativa.

TRABAJO COLABORATIVO

El proyecto se ha ido ejecutando por etapas. Se consiguió el terreno, se aprobó la compra de herramientas y ahora se espera que la construcción comience el primer semestre del presente año, de manera colaborativa entre el CAC, el municipio y con la ayuda de quienes quieran participar. "La idea es que esto sea educativo, demostrativo e inclusivo, con trabajo voluntario. Que logre ser un modelo demostrativo de agricultura sostenible y regenerativa. Durante la construcción de la obra, la Municipalidad estará monitorean-

do para que todo se lleve a cabo como corresponde y en beneficio de la comunidad", expresó Santelices.

Una vez que el centro esté funcionando, planean integrarlo a las rutas educativas dirigidas tanto a colegios, como a los ve-

cinos y turistas, para expandir el turismo en la zona, y fomentar la concientización sobre el cuidado del medio ambiente.